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Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às Oezoiio horas ecinco minutos, reuniram-se no Píenário da câmaraúunicipalde presiJente Médici/Ro, sitoà Rua Padre Adolfo, nl 
.2-590, 

para dar início a decima sétima sessão ordinária da décimaLegislatura, sob a presidência do vereador Edirlei cassimiro de oliveira, que após cordiaiscumprimentos, pediu ao primeiro-secretário para lue nzesr" ã àráião de abertura dostrabalhos' Em seguida, o vereador/presidenie eairrei Gassimiro de oliveira solicitou aoprimeiro-secretário Angelo carrara, para que procedesse a chamada dos senhoresvereadores' continuando, o primeiro-secretário Angelo carrara lez a chamadanominal dos vereal9t9?, que por sua vez confirmou a presença de 0g (o1o) vereadores:
âlly:ji":?11fl3;I?,1p_lrr.".:j lgIy=:aia oo Àssénãmento, Juraci Jovem Bazirio, Marron

ATA no 028t2021
Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Gassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretá rio: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matilde do Assentamento

;;?;;ó'À;,ffi """§ill"?ê1i13#tr'::
Oliveifa. AUSente O vereador Alessandra l\iaÉinc eanÍa^ aa-.(- ^--- ^..- ^

legat, o presidente Lei do Riachuelo

assim o fez: leitura {o Projeto de Lei Municipat níóisnozi, data d" Jilll""r"oíolJàuliide autoria da Poder Execuiivo Municipal, onde o vereador vice-preside;i" ú;;ü;;r:

Em seguida vereador/presidente

Continuando of:?,1ifl'Tl":l!."!la'io i'lããJlJ'lI
lS:":",,':.S:^':.^ fl^1"-':_llllt"L1y?B), AÉ-ss;;;; ü;;; rüó'át, ãJí,lo''ü= É:i:J:(PSDB) e Bia do Assentamento (pSDB);'tel

119!ura do Requerimento Conjunto no 030/202í de

í*::,,i0,"".",S1:,1?:::"lT^",?91,:llQ-.).=iú"ii;;,;;;""õiiíãilIiós:i,rí1r'#;ra [r\)uDif, tvtaÍlonVicente (PSDB), Matilde do Assentamento (pD e Juraci Jovem Bazilio (pSL); le1ura do

declarou aberta a oêcimãGã sessão ordinária ãJ itãiír; *d,:Lir'r:";J'ê:ffi:Municipal, quando eram dezoito horas e sete minutos. Na sequência o presidente Edirleicassimiro de oliveira colocou em deliberaçaá pãià oir.r..âo ô ,ãtãçao peto ptenário aAta no 02712021 da décima sexta sessão ordínária da décimá lãóià.trra da câmaraMunicipal de Presidente Médici/RO, 
.vereadores. Em ato contínuo_ o presi eira solicitou ao

llff''j;:::i:,f11'^1ls.:P-:ir;* p.?:1 i-,'? i",i::::-reitura aJrdem do Dia, que

Edirlei Cassimiro de Oliveira
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Requerimento Conjun,o n
Edirlei Cassimiro de_Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Matildã do Assentamentó
(PT) e JuraciJov_em Bazílio (PSL); leitura do Requerimento Conjunto no 032t2021 de autoria
dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), professor Ailton (MDB), Alessandro Martins(MDB), Benito do_ E:strera (psDB) e Juraci Jovem Bazirio (psL); uitúia do Requerimento
Conjunto no 03312021 de autoria dos vereadores Bia do Assentâmento (pSDB); professor
{l!on (MDB), Alessandro Martins (MDB), Benito do Estrela (PSDB) e Juraci Jovem Bazilio
(PSL); Pro_sseguindo o presidente Edirlei Cassimiro oe blive:ía concedeu a patavra
para que faça o uso da tribuna ao vereador professor Ailton por oito minutos que:
primeiramente cumprimentou a Mesa Diretora, em nome da Mesa Diretora cumprimentou
os demais vereadores presentes, cumprimentou os servidores da Casa, cumprimentou os
membros da imprensa, o Deivson e Alecrim, em nome dos mesmos cumprimentou as
demais pessoas que se encontra no auditório e também as pessoas que acompanha a
sessão pelas redes sociais, e disse: que é como o vereador professor Ailton falou na
semana passada, que não tem faltado assunto nessa administraçâo, que todas as sessões
o vereador usou a tribuna da Câmara, e dizer quem muito o Éonra' tazer parte de uma
administração, o qual nos dar motivos para que possamos estar aqui junio e também,
dizendo que as coisas estão acontecendo no município; falou que no ano passado o
vereador professorAilton não estava nesta Casa, mas ouvia também etogios, mas diversas
críticas e pelo que o vereador estar observando, a nível da mídia e até mãsmo das pessoas
do município, graças a Deus estamos Íazendo parte dessa administração, e já foram
sanadas muitas e muitas críticas, bem mais etogios de que as críticas, e iem quê te, as
críticas, o vereador não é contra de forma nenhuma, tem que haver as críticas, porque elàs
ajudam a reajustarem a administração, isso não tem nem o que discutir, para não'ficar só
aquele pensamento que tudo e situação, para as pessoas que estão do lado da
administração quando ver algo errado, nós temos que procurar levar até o Executivo, até
os secretários também, que o vereadora professor Ailton vê desde o início e mais uma vez
tirou o chapéu para o quadro de secretários da prefeitura municipal, como também para os
funcionários, se não são todos cem por cento, que não existe cem por cento, e parabenizou
todos os secretários e funcionários pelo trabalho desempenhado, que pode as vezes até
acontecer algum erro, mas é super importante quando as vezes, a pessoa erra mais
procurando acertar, isso é indiscutível, proferiu que essa semana agora, o vereador teve a
visita de mais uma pessoa, que a vereadora Bia sempre o defendé e dizo seguinte: ,,as

Yeze.s. algumas pessoas dizem que Presidente Médici não tem deputado", mas que
Presidente Médici tem deputado sim, que o deputado Laerte Gomes esteve na cidade mais
uma vez, que é uma satisfação para o vereador professor Ailton ver o deputado Laerte aquí,
que ele é o padrinho de Presidente Médici e que se juntarmos aí, todos os recursos de
alguns deputados aí, o vereador acha que não dar nem a metade do que o deputado já
colocou paÍa Presidente Médici, principalmente nesses quatro anos e meio de
administração; o vereador professorAilton aproveitou sua fala para parabenizar o deputado
Laerte que nâo chegou de mãos vazias nao, que o vereador achou'super importante que o
deputado veio acompanhado com a comitiva ia oe Porto Velho, do governo estadual, que
é uma satisfação, pois começou a mostrar dois anos e meio aí, 

-porque 
chegou a àe,

governador desse estado, que reatmente estar na hora; emitiu o vereadór profes--sor Ailton
que já temos ali um projeto pronto praticamente, revitalização da praça municipal, que vai
ser um sonho, que esperamos que possa acontecer, que o vereador Marlon tam'bem estava
lá acompando, e que esperamos que isso possa acontecer, não só para a gente que
moramos aqui, mas para as pessoas que vem de outro município, que passam por aqui,
que querem ver algo diferenciado, e será algo diferenciado, que o vereador professorAilion
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um cara muito forte, um secretário da SEOSP, dalide Porto Vetho, que na verdade, falando
com muita segurança e pedindo celeridade, para que possa realmente ser resolvido; o
vereador também relatou que espera que venha acontecer essa ação do governo estadual,
a questão da pavimentação asfáltica e, mais uma vez o vereador tirou o óhapéu para uma
equipe que as vezes, poucas pessoas as vezes observando, porque as vezes falamos
muito do Executivo, porque é ele que executa, a equipe do Roberto, conhecido por Roberto
das pedras, que começou a construir os bloqueteamentos, que estar sanando aquilo que
chamava de críticas, porque existia muitos buracos, então é um custo baixo para o
município, estão ali construindo, estão sanando esses buracos e, pelo que o vereador ficou
sabendo também, que o secretário da SEOSP assegurou, que já tá assegurado mais de
oito quilômetros de pavimentação para o município de Presidente Medici além de mais
novecentos mi! do deputado Laerte Gomes, e que vai começar mudar a cara da área
urbana; mencionou o vereador que sempre falou com prefeito da seguinte forma: "prefeito
você é preÍeito, quebrou esse protocolo aí de aqui nunca ter tido umà reeleição, poique foi
secretário de obras durante apenas dez meses, e isso ai tezcom que o sen-hor, vottasse e
foi reeleito", então temos que ter todo o cuidado agora, para que possamos Íazer o que,
cuidar també da estética da área urbana, o que já estar acontecendo, e temos que ter
bastante cuidados quando existe as críticas, porque de repente alguém, o filho iaz um
débito aqui, aívocê vai pagar lá na frente e não é nem o pai, já os avóé ou então os bijavós;
expôs o vereador professor Ailton que, hoje estamos pagando contas daqueles precátórios
antigos, que foram determinados pela justiça, como sendo, casou-se com a viúva e tem
que assumir os filhos, nos quais passam de duzentos mil reais, tirados dos cofres público
mensalmente, que não é brincadeira não, que tem que tazer um reajuste fiscal de muita
qualidade, para que você possa, ainda bater no peito e falar que temos ainda três milhÕes
de reais em caixa, que não é qualquer município do potencial de Presidente Medici que
essa valor em caixa não, que uma das secretarias que estar com orçamento quase
extrapolado, é a saúde, e isso tem acontecido em quase todos os municípioé, não do estado
de Rondônia e do Brasil, com essa maldita doença que vem assolando o planeta e, que
infelizmente vem sanando muitas vidas, mas temos um recurso que dar para' ir
remanejando e chegar até o final; explanou o vereador que acelerou também, falando da
área da vereadora Matilde a questão da saúde, que de quinze dias pra cá, acelerou
bastante a questão da vacinação, agradeceu a Deus o vereador, é o que precisamos e
queremos ver o povo brasileiro, cem por cento imunizado, pra que possamos termos saúde
e, que ontem mesmo o vereador professor Ailton esteve quarta linha, conversando com
algumas pessoas, no domingo passando conversando, no campo lá, o que tinha de
pessoas não era brincadeira, que as pessoas estão querendo sair, as pessoas parece que
estão afogadas, as pessoas estão querendo um locat para se encontrar, querendo sair,
porque o ser humano, nem pássaro gosta de viver em gaiota, quanto mais o ser humano
que é um animal, mas é um animal racional, de forma diferenciada, que temos também,
algo que poucas pessoas não acreditava, foi a questão que o vereador ialou no começo do
ano, também, inclusive por ser formado em Educação Física, que o vereador tem É um
amigo que trabalha na mesma secretaria, Vanderlei, que cursaram uma graduação e uma
pós-graduação juntos, e o mesmo já havia informado, e pediu para que pudesse acelerar
esse projeto aído compo sintético, que é um sonho de alguns municípios e, o secretário da
SEOSP, o corone!, já confirmou também, que o vereador já esteve com ete visitando a
Iocalidade que será implantada ali, naquela esquina do colégio Quinze de Novembro,
próximo ao Banco do Brasil e, que não existe localidade methor do que aquela lá, para que
possa atender o pÚblico, porque o ser humano, o povo brasileiro é um povo trabalhador,
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até assustado, pois vão colocar, atendendo aó pedioó do deputado Laerte Gomes, quatro
campos sintéticos na cidade de Ji-Paraná, e que o deputado Laerte é um cidadão qré r",
expandido e mostrando para que veio; revelou o veieador professor Ailton, qrrnio , ú,questionamento da colega vereadora Matilde do Assentamenio a respeito das ambulâncias,
pois hoje já foi informado e que o vereador foi atrás também da resposta, e informo, qrà o
município tem aí mais duas ambulâncias, que já forma licitadas, qüe já ioram .orpráàãr,
e conforme o vereador Íalou na sessão passad-a, que hoje de repénte você tem o dinheiro
para comprar uma Hilux, mas é muito difícil você chegar na loja e comprar aquela Hilux na
hora, você tem que comprar ela, pagar uma parte e esperar, esperar trinta, sessenta ou
noventa dias para assegurar ela, foi o que ocorreu com as ambuÉncias, que nós já temos
a semi-UTl, que a_empresa já marcou a data para entregar, no máximo ate a s"rana qre
vem, talvez esse final de semana, Presidente Médici já ãsteja com mais uma ambulância
semi-UTl, que na verdade são duas, e que o vereadoi repetiu o nome do deputado Laerte
Gomes, onde reiterou os parabéns ao deputado Laerte; narrou o vereador, líder do governo
municipal, que até o finaldo ano, tem uma outra ambulância assegurada do deputaão Lúcio
Mosquini, onde o município ficará com três ambutâncias novas, pãra qre possamos prestar
socorro a população na questão de saúde de nosso município;'disse o vereador que está
bastante satisfeito, que esteve na quinta tinha, o qual o vereador conhece há trinta e cinco
anos, acompanhado da vereadora Bia, que as máquinas já entraram na linha, fazendo a
recuperação, não estavam lá com o caminhão pipa, infelizmente, esse caminhão está meio
danificado, estava lá arrumando a bomba, porque nessa época agora tem que pratrotar e
também molhar, se não molhar vira um talco, vira um pó, mas sãgundo o vereador ficou
sabendo, a partir de.amanhã já estarão lá com esse caminhão pipã; declarou o vereador
que, realmente a coisa está fluindo dentro de Presidente Medici,'porque quando a coisa
está mal, as pessoas criticam e ligam, e aí a madeira canta, não iem'esse negócio não,
principalmente com é hoje com os meios de comunicações, ninguém consegue segurar
mais, principalmente com os meios de comunicações e com as redes sociais oá rormãque
estão aí, quando está meio que parado, você pode ter certeza, que as coisas, de repente
não tem muitas pessoas elogiando, mas não estão criticando; relaiou o vereador que temos
mais um milhão de reais nas contas e que já sabe até aempresa que vai estar mudando a
cara da 364, que é na parte da iluminação, vai ter uma mudança enorme, porque com um
milhão de reais, dará pra fazer um algo bastante diferenciadô; falou o vereador que se
tivermos o início da iluminação, uma piaça municipal diferenciada, pavimentação ,àfáti.,
dentro da área urbana, mais esse campo sintético, tapas-buracos'e cem por cento das
estradas rurais, que até esse mês agora vai ser recorde no município de presidente Médici,pois ninguém conseguiu concluir as estradas, um mil e quatiocentos quilômetros de
estradas, fora carreadores e alguns favores a mais que nós fazemos, que o vereador não
vai nem dizer favores não certo, porque o produtor rural ele paga seus'impostos também,
e eles tem que ter acesso, tem que ter acessibilidade, então pela primeira vez na história
no mês de julho, se Deus permitir teremos aqui os cem por cento das estradas; contou o
vereador que conversou com algumas pessoas de Ji-Paraná, eles dizem assim, mas lá em
lif3raná tem apenas setecentos e quinze quilômetros de estradas, enquanto que em
Médici tem um mi! e quatrocentos e com uma dificuldade enorme, pois sabemes que o
relevo daqui do município é bastante diversificado, principalmente na sexta linha, na cento
e quarenta, na cento e quarenta e quatro, cento e trinta e dois, cento e trinta e seis, cento
e dezoito, então as máquinas trabalham apanhando o dia todo, então realmente não é fácil,
aproveitou para parabenizar mais uma vezao secretário de obras, bem como a todos os
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mas que a vida não é feita só de trabalho, e
vai ajudar a escola e também a nossa população e, que o vereador ficou satisfeitíssimo e
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secretários que vem desenvolvendo as sua
Ailton que tem ouvido muitos elogios da Máili, secretária da SEMBEAS, que vem
desempenhando muito bem seus trabalhos e, que já começamos a recebertambem etogús
da própria secretária de Saúde que algumas pessoas nãoestavam apostando, ate poriuea SaÚde é das Secretarias mais polêmicas, porque para assumii uma Saúde e uma
Secretaria de Obras, o cidadão tem que ser, no mínimo iluminado por Deus, é o máximo
por Deus, porque quando somos iluminados por Deus ninguém pode segurarvocê; finalizou
seu discurso desejando boa sorte a secretária Maria diPenha 

" "or-d"rais 
secretários

todos os secretários, que sempre nas orações do vereador professor Ailton ele coloca ojoelho no chão pela manhâ e a noite e sémpre pede para iodas as autoridades daqui,
porque quando vamos bem, os senhores podem ter certeza que é o município que vai beme que, o vereador está bastante empolgando com esse mandato e reitera os
agradecimentos ao prefeito, a todos os secretários; parabenizou os vereadores pelos
trabalhos que vem desempenhando nesse mandato nos quatros cantos de nosso
município; ainda ag.radeceu ao amigo do esporte, Cesar Calhas pela sua intervenção, para
que acontecesse alguns jogos em nosso estádio do compeonato estadual Oe tutéUoi, que
juntamente com o secretário Márcio, dentro de poucos dias inovaram a cara do nosso
estádio; relatou ainda que não tem uma vez que o vereador vem à tribuna e não fale no
nome do secretário de Obras, pelo trabalho que o secretário tem prestado, e que o vereador
ficou chateado na sessão passada, quando chegou um comentário aos ouvidos do
secretário que o vereador professor Ailton estava pedindo a cabeça do secretário, o
vereador relatou que disse para diversas pessoas, que nunca pediü e que já tem tiês
mandatos, e que se Deus permitir chegará ao final desse mandato sem pedir a cabeça de
seu ninguém, que se é uma coisa que o vereador aprendeu desde cedo é ter diálogo com
as pessoas, graças a Deus o vereador tem facilidade de se relacionar com as pessoas,
que não é educado não, admira muito quem é, mas tem facilidade de ser relacionar com as
pes_soas, que já passou por secretários que, na época aqui na Câmara, só o vereador
professorAilton conseguia dialogar com o secretário e, que teve um excetente trabalho com
ele e, que não seria com a pessoa do Marcio que o veieador iria pedir a cabeça de forma
nenhuma, que se fosse pedir a cabeça do secretário Márcio, a primeira p"ôso" que o
vereador chegaria era na pessoa do Márcio, para mudar o comportamento, não iria falar
pelas costas do secretário, além do mais secretário é prerrogaiiva do Executivo, quem
coloca secretário e quem tira é o prefeito. Em seguiaa o próidente Edirtei Cassimiro
concedeu a palavra' para que faça o uso da tribúna ao vereador Juraci Jovem Baziliopor oito minutos que: em primeiro lugar agradeceu a Deus pela oportunidade de estar
aqui na Casa de Leis, em nome da Mesa Diretora e dos demais vereadores comprimentou
o doutor Valte Carneiro e as demais pessoas que assistiam a sessão no auditório e se
manífestou para a população de Presidente Médici citando o deputado federal Coronel
Chrisóstomo que ele mandou trezentos e cinquenta mil reais para a saúde; falou sobre a
reunião que tiveram com a presença do deputado federal na casa do vereador Carrara eque isso nunca foi comentado quanto ao benefício para a nossa cidade, que o deputado
federal mostrou aos vereadores que estavam na reunião, documentos já assinados de uma
ambulância em que o vereador professor Ailton comentou; o vereadór Juraci relatou que
crer que sobre ambulâncias não vai faltar, porque pelo que o vereador estar sabendo são
três ambulâncias para o nosso município, e que na área da saúde o vereador acredita que
será.muito bom para a área da saúde; retatou o vereador Juraci Jovem Bazilio para a
população urbana, que entrou com um ofício de quatrocentos mil e entregou na mão do
deputado federal Coronel Chrisóstomo para bloqueteamento para Presiàente Médici, o
porquê do vereador ter entregado esse ofício na busca de beneiício para a área urbana, é
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porquê o vereador Juraci não foi

::::r:::^j:111_":l:"9r11 9:I!".." quarenta.e nove votog dentro oe úe'oiii, ,àtuo'fãràqual o vereador não pode trabathar só na área rural; afirmou tamnànil;;;;;; !;"entregou nas mãos do deputado um ofício de mais quatrocentos mil para bueiros, que agente vê a necessidade, conforme comentário do veieador professor Ailton em sua fala,que estamos acompanhando os maquinários, e vimos que muitos locais precisam e em
conversa com o prefeito Edilson Alencar que comentou com o vereador que ,p"o."nOo
bueiros, nós vamos acabar com essas poniinhas todinhas, então como o vereadora Juraci
achou de acordo pedir, entregou em mãos para o deputado federal Coronel Chrisóstomo
9:se. ofício de quatrocentos mil reais; abordou ainda o vereador Juraci que Iá no Novo
Riachuelo, onde reside seu parceiro o presidente Lei, necessitamos também uma reforma
da pracinha de lá, porque é uma coisa importante para a nossa cidade, como já tem a
iluminaçáo da BR, que o vereador Juraci sempre comenta que o caixa posta! da nossa
cidade é a BR, praça, Rodoviária, a Rodoviária também estar péssima, que é uma
vergonha, e que-nós temos que achar e Íazer uma parceria com alguém, que o vereador
esteve ali no ve!ório de um parente, a rodoviária caindo os pedaços-pelo chão, quem vem
de fora passa na BR e quando chega na Rodoviária, comenta logo exclamando, cidadinha
feia ne!; narrou o vereador Juraci que somos vereador para .o6r"r, que já teve pessoas
que cobrou, nossa Rodoviária estar horrível, isso aí e função de nós fàzei requerimentos,
ofícios, cobrar que é nosso dever; mencionou ainda o veréador Juraci que o vereador não
pode deixar de falar no deputado estadual Jonh Paixão, que entregou em suas mãos mais
um requerimento de quatrocentos metros de bloqueteamentos pár. a nossa cidade, ele
falou ao vereador Juraci que pode deixar e que irá irabalhar em ri'ba dessa área ai,e que o
vereador não comentou ainda o nome do deputado Jonh Paixão por que foi uma falha sua,que outro dia o deputado Jonh ligou para o vereador e lhe iniormou que já estar bem
adiantado aqui, que estamos correndo atrás; discursou o vereador Juraciiransmitiu para apopulação, que o vereador não é uma pessoa destacad a, paÍaficar falando, mas o veieador
só fala,.quando procura uma pessoa que lhe atende, que tem muita conÍiança nesse dois
deputados mencionado, o deputado federal e o deputado estadual, que vai concluir esses
pedidos para nós, é como o vereador professor Ailton falou sobre o deputado Laerte; expôs
o vereadorJuracipara o colega vereadorAilton, que o deputado Laerte convidou o vereador
Juraci, que prometeu ajudar o deputado Laerte, e ele disse se nós náo fazer uma parcària,
não vou deixar de lhe atender, então o vereador discursante tira o chapéu para o deputado
Laerte que é uma pessoa popular, que como o vereador Juraci não quis Íazer uma corrente
com ele, em face do vereador ter outros compromissos; então o vereador disse que
respondeu ao deputado, que sente e conhece o trabalho do deputado Laerte dentro de
Presidente Médici, mas infelizmente que naquele momento não podia fazer compromisso,
então ele citou para o vereador Juraci que não deixa, e que o vereado r vai fazer um ofíciopra lazer também um ofício para o deputado Laerte também, porque .ôro, vereadores no
município de Presidente Médici, mas também para o depuiado, ele precisa de voto no
estado todo, então pra ele concluir ete tem que atender iodo mundoi encerrou sua fala
agradecendo a Deus, agradecendo a todas as pessoas que estavam acompanhando a
sessão do auditório da Câmara, especiatmente aos seus familiares e agradece'a Deus pela
família que lhe deu; continuando o presidente Edirlei Cassimiro djgliv eira concàaeu
a palavra para que faça uso da Tribuna a vereadora Bia do Ássentamento, por oitominutos que: cumprimentou a todos com uma boa noite, agradeceu a deus pela
oportunidade de estar aqui, em nome do presidente cumprimentõu a Mesa Diretora, em
nome do vereador Benito comprimentou os demais vereadres, em nome do Deivson
cumprimentou a imprensa, em nome do secretário Marcio cumprimentou todo o público
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presente, disse que: hoje estava usa
que a vereadora está tendo cada dia, que na semana passada teve a oportunidade dereceber em nossa cidade a deputada Mariana Carvalho, que é ,r, prr.eira do nossomunicípio, em que a gente aproveitou a oportunidade p^r, ia.er rrá. cobranças, porque
muitas vezes o vereador quer ser atendido, com equipamentos pãrá à nossa obra, para anossa agricultura, que precisa de equipamentos,'por isso temos representantes comodeputado estadual e deputado federai, que nós temos que sentar e buscar rérro.-fo,
aqueles parceiros que vem lazer algumá coisa pelo nosso município, pois muitas vezesvem algum deputados aqui em época de campanha; falou que a deputada Mariane
Carvalho e o deputado Laerte Gomes de fato são parceiros do nosso muniiípio, porqr" nó.
temos com provar tudo que eles trazem para o nosso município, a vereadora Bia'aproveitou
e fez um pedido grande a ela, disse ela que essa semana é o aniversário da nossa cidadee queria aproveitar paratazer um pedido a deputada, para que a deputada pudesse colocar
equipamentos aqui, para que nossa obra pudesse dar continuidade 

"o 
trabalho que vem

fazendo; relatou a vereadora, se dirigindo ao secretário Márcio, que também estava incluída
como uma das pessoas que pediu a cabeça do secretário ao prefeito, falou que quer dáixar
bem claro para todos os colegas vereadoies, para o público que estâ assistindo a sessão,que a vereadora Bia já foi secretária, e que sabe o que é ser secretário, que muitas vezes
temos vereador que ter parceria com os secretários, porque nós não temos o poder de
tazer, quem tem o poder de executar é o Executivo, nós vamos até tá peOe, respeitando o
secretário, que é eles que respondem naquela secretaria, eles qr" r"rjrondem là, que nãosão os vereadores não, que nós temos que respeitar os secretários enquanto sàosecretários e a vereadora Bia tem que agradecer, porque graças a Deus todos os
secretários tem uma boa convivêncig 

9om a gia e que a'vereado-ra gosta do diálogo, gosta
de se colocar sim no lugar do secretário, porque muitas vezes não tã na mão do secretário;
reiterou a vereador Bia ao secretário Márcio que se isso aconteceu, a vereador nunca fez
isso e nem vai tazer, porque não tá no perfio da vereadora Bia não, a Bia gosta do diálogà,pois quantas vezes a vereadora Bia precisou rlo secretário Márcio e ele disse ,,ô menina,hoje nâo dar não, mas na próxima semana nós vamos fazef', porque o secretário é
verdadeiro, se não dar para ele fazer nessa semana, porque ele vai prometer e a vereadora
fica grata por isso, porque a vereadora Bia vai c'hegar na pessoa que lhe pedir e vai
esclarecer olha tem toda 

-uma 
program.ação para quJvocê seja atenáido e a'populaçrao

entende dessa forma; proferiu a vereadora que temos que pedir muito a Deus sabedoria,porque onde os secretários estão, estão porque é permissão de Deus, assim como nós
vereadores, Deus permitiu que nós chegassemso aqui, para que fizessemos um bom
trabalho; mencionou a vereadora Bia ficóu muito feliz com a visita a nossa cidade do
secretário de obras do Estado, por esse campo sintético, pois a vereadora é uma defensorado esporte, que gostaria muito ver o nosso município com uma secretaria de esportes,porque a gente precisa, e nossos jovens precisa desse incentivo dentro do município; avereadodra aproveitgu :ua fala para agradecer a Claudinha que, no ,".ro dia que o
secretário de obras do Estado esteve em nossa cidade, em conveisa da vereadora com o
secretário de Agricultura do Estado, a vereadora falou para ele que o Fábio, secretário
municipal de Agricultura, falou a vereadora que precisava tanto de uma ensiladeira para
atender as pessoas que estão mexendo com silagens e, que viu que a associação da
vereadora vão ganhar, mas a secretaria aqui naã tem; ahrmou a vereadop qre em
conversa com o secretário de Agricultura do Estado, junto com a Claudinha, assessora do
!9erte, na qual mando.u um abraço, que a vereador Bia ficou Élà pãiàre no outro dia a
Claudinha lhe ligou e disse "Damiána acetera aÍo projeto, porque nós temos como atender
vocês esse ano ainda, com essa máquila de ciladeira-aí para que os produtores continuem

§EloB or nro*'çÃo Do PoDBn Lgcrl-trnlo oo uumcÍpto Df, ptrslrrurrrs rÉDrcURo. pági", 7



ESTADO DE RONDÔNIA
. PODERLEGISLATIVOMUNICIPAL

CÂMARA MUNIcIPAL DE PRESIDENTE MEDIcI

desenvolvendo o trabalho
que nós não fomos eleitos para simplesmente vir aqui, votar, olscuiii,- nós fomos eleitos
lambém para procurar os parceiros nossos, como o deputado estadual lá na Assembléia efalar das necessidades do nosso povo, 

.do. 
qy" nor p-dirãJ rdià;ã'vereadora, que temvisto também a preocupação do deputado laerte, que ele falou assim, ,,olha vereadora,

tudo aquilo que puder atender os nove vereadores de Médici, ele irá atender, mas pra isso,a gente tem que ter uma abertura", porque o vereador Laerte é de diálogo, que'ele veioaqui, acha que ele veio aqui na Câmara àuas vezes, sentou com o presidente Lei, então agente precisa desse tipo de representante, pessoa que venha, nos procure, não só na
9po93 de campanha, mas em todo decorrer do período que ele estar lá; expôs a vereadora
também em relação ?s críticas q.u9t disseram que vereador pra ieceber deputados,vereador não precisa ir em Porto Velho, claro que não, que agora eles estão vindo aprocura, é a hora da ofe.rta e da procura, mas o que estão trazendo-para o nosso município?
Então é assim, o vereador tem que ir lá, ele tem que conhecer as secretarias sim, o ,"r"àdo,
tem que conhecer aonde de fato ele pode buscar, que se a vereadora Bia tivesse ficado
aqui, ela não estaria tendo essa intimidade com o secretário de Agricultura do Estado, ele
disse Damiana eu preciso do projeto até quarta-feira, se a vereadora não tirevesse criado
essa ligação com o secretário, como era que ela iria atender o pedido do secretário Fábio?
Nunca, então os vereadores precisam ir a Porto Velho sim, de ir e vir com o retorno, um
exemplo é que duas vezes que fomos lá. conseguimos seiscentos mil reais; ", ,prrt.
^^-^^iri^ -^ 

. -^-^ ^ -l - -concedido ao vereador professor Ailton ele. disse] é pala inaltecer o jis;;;;à;; t;o;
s alqum e oue É falou n" -"" ÍAmA dn F)aivcnn

ser preparar para trabalhar que virão mais também:
vereador Bia sobre os requerimento que serao votados, especialmente sobre um
requerimento que sentou com o secretário dos trabalhadores rurais, em que discutiu sobrea importância de nós ter o PAA em nosso município, que quando ele fez esse convite, a
vereador comentou com ele que esse é o sonho da vereadora Bia também, e que hoje será
votado esse requerimento e, a vereadora tem certeza que o nosso prefeito ,ri p"nsá, 

"om

foi o
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carinho e trabalhar o orçament
municÍpio, que é um sonho da'vereadora Bia, fortalecer a agricultura familiar dentro domunicípio, porque a vereadora Bia é da agricultura famitiar, e s-ua raiz e não pode esquecer
disso, e se nossos agricultores vão bem ã cidade também vai, é como a vereado ra talavaem sua campanha, seu slogam era campo e cidade juntos, que temos que andar juntos,
lado a lado, encerrou sua fala agradecendo a Deus por mais uma oportunidade e pedindo
1og 99le-gas que votem com carinho nesse requerimento. Na sejuência o presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que fafa uso da Tribuna aovereador Angelo Carrara, por oito minutos que: cúmprimentou a todos com uma boanoite e, cumprimentou o presidente e colegai da Mesa Diretora, em nome da Mesa
comprimentou todos os demais colegas vereaãores, cumprimentou as pessoas e visitantes
que se encontram no auditório acompanhando a sessão, cumprimentou os servidores da
Casa, o assessor jurídico doutor Paulo Rogério, comprimentou e deu boas vindas a
imprensa e ao doutor Janari e em sua fala disse: que fica'feliz em ver a Casa cheia, porlr"
é interessante que. o povo veja a atuação dessa Casa de Leis, preocupada com o'destinodo nosso município, que ver os vereadores bastante empo§ãoos lhe alegra bastante,
porque é interesse de todos em fatar, olha eu estou aqui, estou ãando a minhicontribuiçáo;
o vereador Carrara falou que tomara que continuem vindos essas pessoas a Câmara "ir"essa pandemia vá.embora, que possa encher essa Casa, porque ninguém tem nada a
esconder de ninguém, simplesmente, mostrar a sua vontade de'fazer párte da história do
nosso município; proferiu o vereadorAngelo Carraraque tiveram uma reunião em sua casa,
parece que já havia se reunido na casa do Juraci, quase de surpresa, com a presença do
vereador Carrara, vereador Marlon, vereador Juraci e o Coronel Chrisóstomo, depütado
federal do partido do vereador Juraci, onde fizemos algumas reivindicaçÕes no sentido de
ajudar a nossa Unidade Mista de Saúd_e, no que tangJao Centro Cirúrgico, pois sabemosque os instrumentos. que compÕe o Centro Cirúrgico estão bastantJ danificados, e osprofissionais que trabalham ali rectamam bastantã e, infelizmente são materias de alto
custo, mas flzemos um requerimento e1 conjunto com os vereadores Marlon, Matilde,
Juraci, Lei e Carrara, iunto ao deputado federai, para que possamos ser contemplados na
medida do possível, não sabemos se irá vingar, mas que pàntamos uma sementinha lá, se
Deus quiser vamos ter um retorno, que Deús abençoa aquele que trabalhar e o fruto temque vir; mencionou o vereador Angelo Carrara que esteve hoje'no hospital e que já falou
nessa tribuna, que o prefeito precisa rever os seus auxiliares diretos, quando pára sua
surpresa deu de cara com o processo seletivo na área da fisioterapia, que o processo tem
validade por dois anos e só foi feito esse processo para duas vagas, que o vereador falou
para o secretário, poxa você arrumou isso aonde secretário!, ele iatou, isso tá na lei, então
o vereador pediu para que ele mostrasse a lei, mas ele não teve coragem de mostra a lei;
ressaftou o vereador.Carraraque já fatou isso algumas vezes na tribunã e, quando alguma
fala .se dirige, prefeito cuidado, você pode ter bõa intenção, mas tem gente que não estar
funcionando, que o vereador nunca viu se criar um testê seletivo que-vale por dois anos,
duas vagas e, que essa casa que hoje estar bastante florida, bastante bonita, o vereador
fez questão de ressaltar isso em sua iala, pra que não venha ocorrer em nosso município,
tal incapacidade técnica no sentido de elaboração de teste seletivo; o vereador retatou e
indigou, o que aconteceu, um teste seletivo pôr dois anos? A não ser que o cara seja
adivinhão, que vá precisar de mais nada, que trá poucos dias precisou de mais duas rrgrr,que não foi criado nem um cadastro de.reserva, e pegaram as pessoas de Ji-paraná,lue
sequer fizeram as provas, e que o secretário sequei, tàve a ombridade de convidar áqueiesque fizeram as provas, que peto menos foram lá e fizeram as prorrr, e que não foram
classificados na terceira e na quarta, porque só tinha duas vagas; questionou o vereador
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Carrara, porque então,

1":::^":::To lhgT?rT p9!o 
Tel9.s.àquelas pessoas que fizeram a prova, que foram

lá, que moram aqui em Presidente Médici, que saíram para estudar,fazer faculdade em
outro município, aí querem que nosso municipio, vá pra frente, se você valoriza cidadõesde outro município; narrou o vereador Carraia que na presença de Janari, , ,ãrojãa,perguntou ao vereador Carrara, o que ele tinha contra o peisoal de Ji-pa raná?-er"
responde nada, gre- 9 contra a pessoa vir de Ji-Paraná e assumir nossa vaga aqui, e que
a senhora deve ter feito concurso aqui, ela ficou quientinha, porque aqui em MeOici temos
vários advogado que podem auxiliar e não importar de outia esfera; afirmou o vereador
vamos valorizar os nossos estudantes, os nosso servidores, os nosso jovens qr" tàà,para estudar, dentro de um ônibus e chegam tarde, o vereador estava se referindo duas
pessoas, a filha do Braguinha e a outra é Íilha de uma advogada, que não tinha vaga, nãofoi criado cadastro, mas elas fizeram as provas, elas viúm em seguida; o vãreador
perguntou e, porque pegam alguém que não fez nem a prova? E indignó, e o prefeito temque rever muitas questões; expôs o vereador Carrara que em visitaã Unidade Mista de
Saúde, nesta segunda-feira, que uma camionete 2017 que foi feito seu motor por estes
trinta dias, com um milhão de quilômetros, ela acabou de fundir novamente, aíessa correria
louca atrás de ambulância, tem duas ou três que.está fundido, será que o chefe do
transporte do prefeito, fala a língua do prefeito? É isso que o vereador Carrara fica
indignado, já falou na tribuna, já falou ao prefeito, falou pessoalmente para o prefeito que
tem o maior pÍazeÍ em parabenizar e, tenho a maior tristeza em pincelar você, mas dar uma
olhadinha em volta, dar uma pincetada pra ver, porque que esses carros estão quebrando
desse jeito, fale com a manutenção, quem são os responsáveis pela Írota? principalmente
da saúde? Que o vereador estar trabalhando incansavelmente e agradeço a Deus que a
falta de médicos acabou, com a vinda do doutor lvan e graças a õeus que a população
estar sendo atendida, que beleza é assim que tem que sõr; tãlou o vereador que não t,em
nenhum pÍazeÍ em falar malde sua cidade, de falar maldo meu prefeito, não é meu prefeito,
mas tem que respeitar, ele Íoi escolhido, só fica muito difícil a gente ficar calado, inaltecer
críticas; revelou o vereador que o deputado coronel Chrisóstoãro mandou duzentos mil, e
falta mais cem e, duzentos e cinquenta e nove, conforme o vereador Juraci; falou o ,er""do,
Carrara que fez um requerimento hoje, cobrando informações com referência a questão da
ambulância, bem como um outro projeto pedindo para qué o prefeito solicite à secretária de
SaÚde informações com relação ao atendimento das pessoas na Vila Santo nntoniô, foisesse ano ainda não foi nenhum médico fazer atendimento as pessoas da Vila Santo
Antônio, o que é lamentável, e ainda que a vacinação daquela poputaçao contra a covid/1g,
foi efetuada lá em Nova Londrina; declarou o vereador que é muito lamentável, deixar deprestar um serviço que o dinheiro vem todo mês, que o dinheiro da saúde da Família cai
todo mês do Ministério da Saúde e, porque que não está atendendo àquela população, que
ligaram para o vereador e proporam até dar almoço para a pessoas que foreml peró ,"ro.
um dia por semang, gue a população quer colaborar, quer contribuir, e qual o porquê da
falta de atendimento àquela população; reiterou o vereador ao prefeità para que o prefeito
reveja seus auxiliares, porque ele não estar bem acompanhado não dessa forma que està,pode estar faltando empenho, agora se o prefeito sabe de tudo e estar quieto, enião essa
crítica. vai servir para ele também; abordou também o vereador quanto ao projeto enviado
pelo doutor lvan, que foi aprovada pela Casa, para que faça o chamaÁento para médicos,
usando o CNPJ para que fuja dos vinte e sete ponto'cinco por cento do lmposto de Renda,porque se você paga mil reais para o médico, ele recebe seiscentos e pouco, o resto é
imposto de renda, que segundo informaçôes esse projeto que é de chamamento público e,
ainda não aconteceu em Presidente Médici, se os'colegas vereadores tiverem informaçao
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positiva, o vereador Carrara retira essa pos
para o município para que ele saia do patamar de incompetência; cõnctuiu o vereador
Carrara e disse que vamos correr atrás e fazer a máquina iuncionar, o vereador não estar
aqui para criticar não, estar aqui dar um puxão, puxaáo que deve ser dado como vereador
e que o seu papel principal é fiscalizar e tazer com que as ações sejam realizadas,
agradeceu a todo-s_e Pldiu apoio_ na votação dos requerimeÁtos. Ná seguência o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que fala uso da
Tribuna ao vereador Marlon Vicente, por oito minutos que: cumprimentou a todos com
uma boa noite, agradeceu a Deus lhe conceder mais um dia de vida com saúde,
cumprimentou em nome do presidente os demais membros da Mesa Diretora, em nome do
professor Ailton cumprimentou os demais colegas vereadores, em nome do secretário de
Obras Márcio cumprimentou todos presentes, cumprimentou o representante da imprensa
Deivson Bezerra e disse: sobre o pedido de retirada do Projeto 043, onde o vereador Marlon
solicitou, que logo que pegou o projeto para analisar, o vereador verificou que estava
faltando convenio, projeto, extrato de conta desse dinheiro no valor de trinta e sete mil queo prefeito estava remanejando, tirando de uma conta e botando em outra pàra
complementar esse recurso, que também é de um valor de duzentos e vinte e dois mil, além
do mais não tem como saber de onde veio esse recurso, se é de emenda, deputado, quem
colocou, se foi deputado estadual, deputado federal, então a gente como vereador, como
vamos aprovar esse projeto sem eSSeS tipos de informação? Falou o vereador Marlon que
esse projeto se refere a emenda ou recurso colocado em julho 2018, está fazendo tiês
anos, como pode um projeto de lei vir para a Câmara dessa forma, onde foi pedido ao
secretário essa documentaçáo, mesmo assim não veio, o pouco que veio faltando, mesmo
tendo sido solicitado navamente através de telefonema, acredita o vereador que foi pedido
até de forma errada por telefone, quando devia ser através de documenio, mas para
acelerarfoipedido portelefone, já que o projeto pode perderesse recurso, porque ele vence
agora três anos, um recurso de uma importância imensa para o nosso município, que seria
ali para a co_nstrução da pista de caminhada com iluminação no nosso Ginásio de Esportes,
inclusive a Secretaria de Obras estava fazendo uma limfeza da área para começar'aÍazer
esse projeto, só que chega na Casa dessa forma, como que nós depois, a população, como
que o vereador Marlon vai cobrar? Se realmente era pra ser feito daquelà torma que a
empresa está colocando ali? O vereador não sabe, não veio para essa Casa, é o áever
nosso cobrar, pelo menos saber como é que é, que funciona aquilo ali, se não tem, o
vereador vai cobrar de quem depois? Aprovado o projeto não tem mais jeito, como que a
gente vaiaprovar uma coisa que a gente não sabe! Solicitou o vereador Marlon ao vereador
professor Ailton, líder do governo, para que o colega, na medida do possível, traga essas
informaçÕes o quanto mais rápido, pois o vereador Marlon acrediia que não 1rá faltar
esforços dos vereadores, que poderemos até Íazer uma sessão extraordinária para aprovar
esse projeto, após juntadas essas informações, no sentida de não perder esses recursos,
porque um valor desse aí que passa de duzentos e cinquenta mil reais que vai embelezar
nossa, trazer muitos benefícios paÍa a população e, nós dessa Casa de Leis não vamos
medir esforços, mas queremos a coisa correta, com clareza; em aparte concedido ao
vererador professo Ailton, o mesmo se posicionou assim, que irá ajender o pedido do

e com
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continuando o vereador Marlon disse
um contrato de repasse de um projeto da Rua da Saudade, o vereador iresume que quem
mandou achou que os vereadores não iam ler para poder verificar aquiio que estava vindo
ali, era só colocar no.meio do projeto e pronto, e passou aquele trem lá e já era; revelou
ainda o vereador Marlon quanto a observação cotocada pelo vereadores na outra sessão,
um pedido de onde veio aqui na Câmara o chefe do DNli de Ji-paraná, senhor Sebastião,
em que o vereador fez um pedido para ete comparecer aqui na Casa, ou até mesmo overeadorÍia lá para conversar com ele, a respeito de algumas demandas relativas a nossa
Avenida Trinta de Junho, que é de responsabilidadelo DNIT, o vereador cotocou emquestão no começo, o pessoal da Tornearia Provin até o Posto ôarretão, que no período
das águas as enxurradas entram para dentro do posto, do restaurante, do lavador, da
borracharia, além do mais que danifica aquele pedaço de avenida que não tem asfatto,
trazendo muitos transtornos tanto para a população, tomo também paÍa a Secretaria de
Obras que tem que estar ati fazendo reparos, tocando entuthos, poisa força da água e
muito grande e não resolve; afirmou o vereador Marlon que o chefe do DNIT veio e esãutou
nossa reivindicação, foi pedido também para que o DNIT dê uma atenção especial no outro
sentido da avenida, a partir da PREVINIR até o loteamento, naquelé córrego que sai no
loteamento, onde tem aquele matagal na beira da BR, na entrada do nosso múnicipio, onde
não se consegue manter limpo, arrumada aquela frente ali, o vereador pediu como fazer
para manilhar aquilo ali, junto com a secretaria de Obras, onde o secretário se colocou a
disposição, que vindo o manilhamento, o secretário aterraria essas manilhas; declarou o
vereador Marlon Vice.nte que pediu os resíduos asfáticos que está sendo retirada da BR
364,.para que seja colocado também na Avenida Trinta de Junho, nos trechos que não tem
asfalto em ambas marginais, que essas reinvidicações foram feiias pelo vereador Marlon,
Lei do Riachuelo, Matilde, Carrara e vereador Juráci; contou em sua fata, acrescentou o
vereador Marlon que ainda pediram uma solução do chefe do DNIT, para frisar as
ondulações no trecho da BR 364 em nosso cidáde que já vem causando acidentes as
pessoas que atravessam a BR, principalmente de motos, em aparte concedido ao vereador
Carrara, ele manifestou e falou

ffi
estavam sendo espallados um pquco ateatório: falou quan
anfaa.l^ t^: -^l:l^

sequer ir a discussão. tendo sido tempestivo o.
o vereador Marlon relatou que o que foi rrop qua@a questao ate oe
camaradagem, se não sequer esse projeto teria sido inclu-ído na Ordem do baa, mas para
poder acelerar e, que ficaram de trazer a documentação e assim não foi feito, o vereador
Marlon pediu a retirada 

-do 
projeto; relatou ainda o veieador Marlon Vicente que o que fez

falar essa questão do ofício ao DNIT feito pelo vereador e damais vereadores, foi que um
vereador na outra sessão, colocou tanto nas redes sociais e até nessa tribuna que teria
sido feito um ofício no dia oito do três de dois míl e vinte e um, foi colocaOo pãra que
manutenção, recuperação da Avenida Trinta de Junho e o mesmo se colocou, que'foi
devido esse ofício, com o mesmo na presença do senhor Sebastião Carlos, colocou que foi
devido a esse ofício, que de maneira nenhuma esse ofício foifeito para o senhor Sebastião,
ele iez um ofício colocado ao Excelentíssimo senhor Andre Lima dos Santos não ao senhor
Sebastião Carlos, chefe do DNIT de Ji-Paraná; finalizou seu discurso agradecendo a sua
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ida a Porto Velho que trouxe resultados para o
conseguiu, em conversa com o secretário, cobrou dele como que seria feita essa limpeza
de marginal, ele falou que hoje ele não tem como fazeÍ, porque ele não tem implemento, a
Secretaria de Obras não tem implementos para fazer aquela manutenção; concluiu o
vereador Marlon seu discurso dizendo que devido a essa dificuldade da nossa Secretaria
de Obras, em sua viagem citada no início, fez o pedido e falou dessa necessidade ao nosso
deputado Laerte e que o mesmo, prometeu de estar conseguindo roçadeiras para colocar
nos tratores, como também a roçadeira manual para fazer o acabamento, igual as que o
DNIT usa pra limpar as laterais da BR 364, dessa forma vamos continuar cobrando paia ter
esses implementos para poder limpar a entrada do nosso município; ao final parabenizou
e agradeceu ao secretário de Obras Marcio pela sua dedicação ao nosso Cemitério em que
o vereador observou que estar sendo encanada água, que será colocada uma caixa ati,
que será construído meio fio e, que parte daqueles resíduos da BR será colocado nas ruas
principais do cemitério, como também na UNIR e parte da represa do Chico Paraíba; ainda
deu os parabéns ao presidente e aos servidores do Legislativo pelo trabalho que vem
desenvolvendo a frente da Câmara, pois as coisas públicas não são do jeito que a gente,
tem o dinheiro, vai ali e compra, o vereador começou a ver que o trâmite não é asóim, é
demorado, tem todo um tempo, todo um processo, mas teve o prazer de ser convidado pelo
presidente com o diretor da Casa, o Derick para ver o projeto da reforma, da compra dos
móveis, de equipamento para os gabinetes que não tem, bem como do mau esiado de
conservaçâo do prédio, reiterou os parabéns ao presidente, a direção e demais servidores
pelo trabalho desenvolvido na Casa Legislativa. Em ato contínuo o presidente/vereador
Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secreiário Angelo Carrara,
para que fizesse leitura do Requerimento Conjunto no 02912021 de autoria doê vereadores
professor Ailton (MDB), Alessandro Martins (MDB), Bia do Assentamento (pSDB) e Benito
do Estrela (PSDB), que assim o fez: Leitura do Requerimento Conjunto no O2gtZO21 de
autoria dos vereadores professor Ailton (MDB), Alessandro Martins (MDB), Bia do
Assentamento (PSDB) e Benito do Estrela (PSDB). Na seguência o vereador/presidente
EdirleiCassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação do RequerimenÍo Conjunto
no 02912021 de autoria dos vereadores professor Ailton (MDB), Alessandro Martins (tviOg),
Bia do Assentamento (PSDB) e Benito do Estrela (PSDB), oue foi aprovado por
Unanimidade pelos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente/vereador Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, para que
Íizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no O3O12O21'de
autoria dos vereadores Angelo Carrara (PSD), Edirlei Cassimiro (PSDB), Marlon Vicente
(PSDB), Matilde do assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (PSL). Leitura para
deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no O3O12O21 de autoria dos
vereadores, Angelo Carrara (PSD), Edirlei Cassimiro (PSDB), Marlon Vicente (PSDB),
Matilde do assentamento (PT) e Juraci Jovem Bazilio (PSL). Na seguência ô
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o
Requerimento Conjunto no 03012021 de autoria dos vereadores Angelo Carrara 1ÉSO;,
Edirlei Cassimiro (PSDB), Marlon Vicente (PSDB), Matilde do assentamento (PT) e'Juraci
Jovem Bazilio (PSL), auê foi âprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Em
ato contínuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao rrereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura do Requerimento Conjunto no
03212021de autoria dos vereadores professorAilton (MDB), Alessandro Martins (MDB), Bia
do Assentamento (PSDB) e Benito do Estrela (PSDB), que assim o fez: Leituia do
Requerimento Conjunto no 03212021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento
(PSDB), Benito do Estrela (PSDB), professor Ailton (MDB), Alessandro Martins (MDB) e
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Juraci Jovem Bazilio (PSL), Na se
oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento conjunto no o32t2o21de autoria
dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Estréh (PSDB), professor Ailton
(MDB), Alessandro Martins (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (psL), que'ioi aprovado por

Em ato contínuo o bresidemiCassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, p*. ôr;fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Coãjunto no 033t2021 de
autoria dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), professor Ailton (MDB), Alessandro
Martins (MDB), Benito do Estrela (PSDB) e Juraci Jovem Bazitio (pSLi. Leitura do
Requerimento Conjunto no 03312021 de autoria dos vereadores Bia do Assentamento
(PSDB)' professor Ailton (MDB), Alessandro Martins (MDB), Benito do Estrela (pSDB) e
Juraci Jovem Bazilio (PSL). Na seguência o vereador/preóidente Edirlei Cassimiro de
oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento conjunto no o33l2o21de autoria
dos vereadores Bia do Assentamento (PSDB), professor Ai[oí (MDB), Alessandro Martins
(MDB), Benito do Estrela (psDB) e Juraci Jovem Bazilio (psL), que foi aprovado oor
unaniFidade. pelos -senhores vereadores. Em ato continuo' olresidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou à disposiçao dos senhores vereadoies o Balancete da
Câmara Municipal de Presidente Médici/Rô, referente ao mês de maio do ano de 2021.
Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
concedeu a palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais, a fim de que se manifestem
sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exeriício do mandato,
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conforme determina o Art. 94 e g5 do Regimento Interno da Câmara Municipal que teve a
manifestação do vereador Juraci Jovem Bazilio que disse: ,,oue ouêro oedir oue só

assim,
A verereadora Bia manifestou-se

ndo co
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t
Marilene S' dos santos, Roberto Pereira, Denize Gonçalves, pauto noteiio, João Valdevinoe José Juarez Barbosa dos Santos. Terminou a déóima sétima .".Jão ordinária quando
era vinte horas e treze minutos, não havendo nada mais a ser tratado, ", nor" de Deus,o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira encerrou a presente sessão. Eu, José JuarezBarbosa dos Santos,.chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura
expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo presentes à sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABRE U, 21dE JUNhO dE 2021 .
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